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Sitzungsprotokoll    2. Sitzung Schuljahr 2024/2025 
 

Datum: Montag, 18. November 2024 

Zeit: 19:00 Uhr bis 20:15 Uhr 

Ort: Lehrerzimmer, Schule Gotthelf  

 

Sitzungsleitung Nathalie Feller (1/2c, 4a)  

Protokoll Cesano Sandro (5a)  

   

   

Anwesende      KG BO1: Susann Moser (1.J) 
     KG BU1: Caroline Wyttenbach 
     KG BO2: Manuela Wüthrich (1.J) 
     KG BU1: Franziska Aebersold 
       
     KG BU2: Melanie Scheidegger (2.J) 
     KG BU2: Nicole Burri (2.J) 
      
(K KG EW2: Jsabella Santschi 
 

     1a: Esther Müller 
     1a: Sabrina Krähenbühl 
     1b: Sandra Eyer 
     1/2c: Nathalie Feller 
      
2b 2b: Nicole Burri 
a   3b: Pamela Bangerter 
 
…. 
     4a: Nathalie Feller (1/2c) 
      
     
     5a: Sandro Cesano 
      
     5b: Grzegorz Mekal 
     
      
    
 

   

   

Schulleitung / 
Lehrvertretung 

     Nadine Fischli (SL) 
      

      
      
 

Absenzen: Ein paar Absenzen wurden Sandro Cesano mitgeteilt.  
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 Thema Verantwortlich/Wer Termin/Datum 

1. Begrüssung 

Die Anwesenden werden von Nathalie Feller und Sandro Cesano 
begrüsst. 

 
Nathalie Feller / 
Sandro Cesano 

 

2. Begrüssung von neuen Mitgliedern des Elternrats, welche 
an der 1. Sitzung vom 17.09.2024 noch nicht anwesend 
waren 

Die Elternratskontaktliste wird nochmals in Umlauf gegeben, damit 
die Kontaktdaten nochmals überprüft werden. (E-Mail Adresse 
waren zum Teil noch ungültig) 
Die neuen Mitglieder stellen sich kurz vor.   

 
Nathalie Feller 

 
 

3. Genehmigung des letzten Protokolls 

Das letzte Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

 
 
 

 

4. Organisation Elternrat / Wahlen 2024/2025 

 

Nathalie Feller äusserte, dass man immer noch auf der Suche nach 
einem Mitglied aus dem Elternrat sei, welches den Vorsitz des 
Elternrats übernehmen würde. 

Susann Moser meldet sich zu Wort und gibt an, dass sie sich für 
den Vorsitz des Elternrats zur Verfügung stellen würde. 

Die anwesenden Mitglieder des Elternrats sind alle damit 
einverstanden, dass Susann Moser den Vorsitz übernimmt und die 
Wahl wird vom anwesenden Elternrat einstimmig angenommen.  

Der Elternrat gratuliert Susann Moser zur Wahl. 

Nathalie Feller wird dann die Übergabe der Aufgaben und Akten in 
die Wege leiten. 

 

 

 

 

 
Nathalie Feller 
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5. Rückblick/Rückmeldung i.S. Pausenapfel und Milchtag 
vom Do, 31.10.2024 

Rückmeldungen: 

Es war sehr gut organisiert und alles war deponiert zum 
Vorbereiten und Durchführen. 

Äpfel blieben einige übrig. 

Viele Kinder schätzen es, wenn es Apfelschnitze gibt. 

Diese Pausenaktion kommt bei den Kindern gut an.  

Sandra Eyer / Sabrina Krähenbühl sind die neuen Organisatoren 
dieses Anlasses.  

Weiter wird von einigen Mitgliedern des Elternrats eingebracht, 
dass man für das nächste Jahr auch z. B. ein oder zwei Liter Laktose 
freie Milch anbieten könnte. 

Weiter wurde die Idee von einigen Mitgliedern vorgeschlagen 
diesen Anlass zweimal im Jahr durchzuführen. 

Andernfalls könnte man eine weitere ähnliche Aktion auch unter 
einem anderen Namen laufen lassen; z.B., "Gsunds Znüni" 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

6. Ausblick Adventssingen im Dezember 2024 

Die Helfer werden nochmals auf die Termine aufmerksam 
gemacht und die Teilnahmen werden bestätigt. Natalie 
Germann wird dann nochmals für ihren Termin am 
09.12.2024 kontaktiert, da sie nicht anwesend ist. 
Treffpunkt für die Helfer ist jeweils um 07:40 in der Küche 
des Lehrerzimmers. Das Singen findet jeweils im 
«Bäregrabe» zwischen 08:20 und 08:40 statt. 

  

Helfer Mo, 
02.12.2024: 

Katrin Kobler, Esther 
Müller  (könnte ab 

08:30 da sein), 
Nathalie Feller und 
Manuela Wüthrich 

Aussenbereich 
2.12.2024 

 
9.12.2024 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

Helfer Mo, 
09.12.2024: 

 
Katrin Kobler, Sandro 
Cesano und Natalie 

Germann 
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7.      Kampagne «Kein Platz für Hass» Initiative der       
Kantonspolizei Bern und mehreren Partnern 

Abgabe eines Flyers und Kurzinfo zu dieser Initiative 
anhand eines Vorfalls. Die Kampagne wird dann sicherlich 
noch von den Verantwortlichen der Prävention in den 
Schulen vorgestellt. 

 

 

8. Anliegen der Schule 

Thema: Ganztagesschule findet ab nächstes Jahr 2025 statt. 
Nadine Fischli erkundigt sich, ob man im Elternrat über die 
Einführung der Ganztagesschule Bescheid wisse. 

Die Ganztagesschule findet jeweils am Montag, Dienstag und 
Donnerstag statt.  

Das Projekt Ganztagesschule wird von Nadine Fischli vorgestellt. Es 
werden einzelne Fragen beantwortet. 

Die Ganztagesschule ist ein Auftrag der Stadt Thun. Dies gab es 
bisher in der Stadt Thun noch nicht. Das Gotthelf Schulhaus wurde 
für dieses dreijährige Projekt u.a. auch aus Kapazitätsgründen 
vorgeschlagen. 

Auf der Homepage können weiteren Unterlagen und 
Informationen zum Thema Tagesschule Thun entnommen werden. 

Betreffend die Ganztagesschule habe es auch schon eine 
Informationsveranstaltung gegeben.  

Für weitere Informationen zum Projekt Ganztagesschule darf man 
sich gerne auch an die Schulleitung melden. 

Die Anmeldefrist für die Ganztagesschule läuft aktuell noch zwei 
Wochen. 

 

 

 

 

 

 

Sandro Cesano 

 

 

 

 

 

Nadine Fischli 
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Projektwoche 12 – 16. Mai 2025 «Vielfalt» an unserer Schule: 

Die Schule (LehrerInnen) könnte sich vorstellen, dass sich auch der 
Elternrat bei diesem Projekt beteiligen könnte. 

Das Thema ist sehr offen.  

Auch der Kindergarten wird nächstes Jahr eine Projektwoche 
«Vielfalt» haben. 

Einzelne Mitglieder des Elternrats wären bereit mitzuhelfen.  

9. Verschiedenes 

Gesamtelternrat: Thema: Positive Aspekte von Games 

Diesbezüglich gibt es auch ein Referat das angeboten wird. Bis zur 
nächsten Sitzung können sich die Mitglieder des Elternrats dazu 
Gedanken machen. 

Thema Schulbus: 

Sandra Eyer meldet sich betreffend Anfrage zu einem Schulbus. Es 
gibt Kinder die ca. 1 ½ Kilometer vom Gotthelf Schulhaus entfernt 
wohnen. Es gibt viele Kinder die im Bereich der Pfandernstrasse 
wohnen und einen gefährlichen Schulweg absolvieren müssen. 
Früher habe es immerhin noch das Schoren Schulhaus gegeben. 
Die Eltern der betroffenen Kinder müssen sich jeweils organisieren 
damit sie die Kinder in die Schule begleiten können. 

Melanie Scheidegger fragte nach der Wiedereröffnung des 
Schulhaus Schoren. Dies ist der Wunsch einiger Mitglieder. 

Die Frage der Wiedereröffnung des Schulhaus Schoren kann 
Nadine Fischli auch nicht beantworten. 

Was sind Kriterien, ab welcher Entfernung man einen Schulbus zu 
Gute hätte? 

Nadine Fischli: Es gibt keine Schulbusse für öffentliche Schulen in 
Thun.  

Nadine Fischli klärt mal ab, ab wann man evtl. ein Anrecht auf 
einen Schulbus hätte.  

Betreffend den gefährlichen Schulweg werden sich die betroffenen 
Eltern der Kinder mit dem zuständigen Verkehrspolizisten, Zimmer 
Martin, besprechen.  

Nadine Fischli 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sandra Eyer 

 

 

 

 

Melanie Scheidegger 

 

Nadine Fischli 
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Evtl. könnte man auf das Schulwegproblem auch die 
Schulkommission kontaktieren. 

 

Pausenplatzproblem 1. Klasse, Esther Müller: 

Esther Müller gibt an, dass es in der 1. Klasse auf dem Pausenplatz 
Probleme gebe. Frau Müller gibt an, ob es die Möglichkeit gebe, 
dass man den Schülern der 1. Klasse einen eigenen Pausenplatz 
geben könnte.  

Die entsprechenden Lehrkräfte könnten ja dies einführen bzw. 
evtl. mit den anderen Lehrkräften der weiteren 1. Klassen 
thematisieren.  

 

10. Die nächste Sitzung findet am Di, 4. März 2025 im 
Lehrerzimmer des Schulhaus Gotthelf statt 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esther Müller 
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